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Дипломная работа: 90 с, 18 рис., 23 табл., 46 источников.
ЛОГИСТИКА, ПРИНЦИПЫ ЛОГИСТИКИ, ЛОГИСТИЧЕСКАЯ СИСТЕМА, РЕЙТИНГ, ИНДЕКС ЭФФЕКТИВНОСТИ ЛОГИСТИКИ, АВТОМОБИЛЬНЫЕ ПЕРЕВОЗКИ, LPI, ТРАНСПОРТНО-ЛОГИСТИЧЕСКИЙ ЦЕНТР.
Целью дипломной работы является изучение особенности методологии формирования индекса эффективности логистики и пути его повышения для Республики Беларусь.
В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены следующие задачи:
1. Изучить особенности логистики как эффективного пути экономического развития государства;
2. Исследовать критерии эффективности логистики;
3. Дать оценку современного состояния развития логистики в Республике Беларусь;
4. Изучить методологию формирования индекса эффективности логистики Республики Беларусь;
5. Разработать пути повышения индекса логистики Республики Беларусь.
Объект исследования: индекс эффективности логистики.
Предмет исследования: методология формирования индекса эффективности логистики.
Методы исследования: метод экспертных оценок, экономико-статистический анализ, метод дедукции, изучение монографических публикаций и  статей, аналитический  метод.
Область возможного практического применения: логистический сектор Республики Беларусь.
Автор работы подтверждает, что приведённый в дипломной работе расчётно–аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положение и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.


Thesis: 90 p., Figures 18, Table 23, 46 sources.

LOGISTICS, LOGISTICS PRINCIPLES, LOGISTICAL SYSTEM, A RATING, AN INDEX OF EFFICIENCY OF LOGISTICS, AUTOMOBILE TRANSPORTATIONS, LPI, TRANSPORT-LOGISTICAL CENTRES.
The aim of the thesis is to study the features of the methodology of the formation of the Logistics Performance Index and ways to improve the Republic of Belarus.
As part of achieving this goal by the author were as follows:
1. To study the logistics as an effective way of economic development of the country;
2. To investigate the effectiveness criteria of logistics;
3. Assess the current state of development of logistics in the Republic of Belarus;
4. Study the methodology of formation of the Logistics Performance Index of Belarus;
5. Develop ways to increase the index of logistics Republic of Belarus.
Object of research: an index of logistics efficiency.
Subject of research: methodology of formation of an efficiency index in logistics.
Methods: a method of expert estimations, the economic-statistical analysis, a deduction method, studying of monographic publications and articles, an analytical method.
Realm of the possible practical applications of research – logistical sector of Republic of Belarus.
Author of work confirms that the above thesis work in computational and analytical material correctly and objectively reflects the state of the process under investigation, and all borrowed from the literature and other sources of theoretical and methodological position and concepts accompanied by references to their authors.
